

¿Es China un país a ignorar? Explicación de la situación entre EE.UU. y China

Sumo Sacerdote HC 666

[Marzo 26, 2020](#)

A la mayoría de la gente no le gusta escuchar la realidad, ya que suponen que en el momento en que uno les dice algún hecho, de alguna manera es para mal.

La culpa es de todos menos de los judíos, tipo de táctica. «¡Oh, son los rusos! ¡Son los saudíes! ¡Son los cantoneses! ¡Es cualquiera menos los judíos! Y tú estás en connivencia con ellos!».

Esto implica que todos los que dicen algo bueno sobre Rusia, están «trabajando para ellos», «en connivencia» y así sucesivamente. Poca atención se ha puesto en los hechos reales acerca de quién es la verdadera «Colusión», quién está «Trabajando con», y quién es el grupo de interés que dirige todos los Estados Unidos.

Lo que no hay que mirar con sospecha, es el peligro obvio: Los judíos. Ni los rusos, ni los chinos, ni nadie en toda la historia del mundo ha hecho tanto daño y ruina a los EEUU como los judíos. La situación sigue el patrón romano de colapso.

Si ese es el caso, entonces ¿qué podemos decir de toda la gente que besa el culo a los judíos 24/7 como una 5ª Columna dentro de los Estados Unidos? Pero eso es indiscutible, ya que los judíos se han apoderado de los Estados Unidos y eso es un hecho. ¿Qué hay de la connivencia con Israel? ¿Qué pasa con Israel controlando toda la política de EE.UU. durante más de 40 años?

Las pocas personas que han dicho hechos sobre China, como Bannon [no apoyo a ningún chino ni a ninguna persona simplemente relatando los hechos, se hace con fines informativos], los judíos se han asegurado de distanciarlos y tratar de callarlos. ¿Por qué? Porque a diferencia de Rusia, China es un gran peligro para EEUU y progresivamente para el mundo.

Bannon informó al gobierno en la última fecha, y algunos dicen que ya es demasiado tarde. Mientras tanto, la clase política de EEUU ni siquiera entiende lo que está pasando. Piensan que China es el país que era en los años 60, donde tenían sus fiestas hippies, totalmente irrelevante, en algún lugar del mapa que ni siquiera saben dónde está, siempre pequeño y débil. Pero estamos como 60 años después de su fiesta multirracial y sus sueños hippies lsd, estamos en la realidad, y China se ha vuelto realmente poderosa.

Los judíos ocultaron esto cuidadosamente durante mucho tiempo, mientras fomentaban una gran interdependencia entre Estados Unidos y China, hasta el punto de que China podría desenchufar a Estados Unidos en cualquier momento, e inutilizarlo.

Y los judíos aman a China, así que como controlan las noticias, y los cargos políticos, quisieron ocultar el peligro chino de expansión, hasta que fue demasiado tarde. En el último momento, Occidente se ha dado cuenta de esto, pero aun así, no tanto como deberían. Así que Trump tiene ahora en sus manos una situación con China que es muy grave.

China está en algunos puntos tan desarrollada como EEUU si incluso más, áreas como el transporte. La interdependencia EE.UU. China en el comercio, o incluso la alimentación, o la medicina, es sólo más allá de la imaginación. Es hasta ese punto que se revela que los judíos en los Estados Unidos estuvieron a propósito y durante décadas creando una dependencia masiva de China, transfiriendo trabajo y producción fuera de

los Estados Unidos, para mantenerla como rehén de China, usando numerosos judíos, traidores y agentes.

Todo el escándalo del «Robo Intelectual», llega tan alto como el FBI y la CIA, donde hay plantas allí por China [e Israel como es bien sabido] dando información a China, y tratando durante mucho tiempo de ayudarla a ponerse al día con la última tecnología militar de EE.UU..

Mientras tanto, jodidos miembros descuidados como los que comúnmente están en el Gobierno, dicen gilipolleces sobre la imaginaria Rusia, y sobre enemigos imaginarios. O promueven planes e ideales que colapsarán fiscalmente y por completo a los Estados Unidos. No se necesita Preguntas para entender por qué los judíos y otros han puesto a los Estados Unidos al borde de la bancarrota, por algo como el CO-Vid. ¿Imagina lo que pasa cuando una cosa como Bernie es elegido? No se necesita mucho cerebro aquí.

Los EE.UU. han fracasado en incorporar a un gran número de personas y se han sacado sus propios ojos con un multiculturalismo sin fin, y escuchando a monos y primates durante mucho tiempo, cediendo a los debates más inútiles y a la mierda de pérdida de tiempo infestada por los judíos, como el "Blanquito es el problema".

Bueno el Blanquito es el único ser en la tierra que ha construido algún país, bueno o malo, que pueda rivalizar con China. La otra solución es que la gente se vaya a China y vivan para siempre en una cápsula, se maten a trabajar, y vivan como ganado que en el momento que dice su opinión, desaparecen a ninguna parte. Si a la gente no le gusta el blanquito tendrán al segundo al mando para gobernar, que son los chinos.

Hitler en las Charlas de Mesa ha declarado que si el hombre Blanco no logra establecer un orden justo en el mundo, entonces los asiáticos son los

segundos que lo lograrán. Hitler entendió muy bien el temperamento de los asiáticos, y sus fortalezas y debilidades. Los comunistas explotan sus debilidades. El pueblo asiático está vinculado a su autoridad, para bien o para mal, es trabajador, extremadamente laborioso y tiene fe en sus líderes.

Esto puede resultar fatal en el caso de que determinados regímenes se apoderen de ellos, como Mao o el partido comunista de China. La gente se rebeló contra Mao, y por eso tuvo que matar a decenas de millones, algunos dicen que a 100.000.000 de personas, para mantener el control. La China moderna mata gente a montones y a diario tal y como está. Para los que llaman cobardes a los chinos, ¿cuántas personas pondrían su cara en Internet mientras están en un régimen comunista para decir su opinión sobre la pandemia y luego desaparecer dos semanas después, con todas sus familias?

Su régimen comunista les da mayor capacidad para crear tareas específicas, como la creación de hospitales, y estructuras de acomodación, ya que no hay burocracia, y da cero necesidad de cuidar de las personas o en general preocuparse por sus derechos, que es la otra dimensión de esto, ya que pueden hacer lo que quieran. Esto ayudó a China a desarrollarse rápidamente esclavizando a su propio pueblo en más de un sentido. Hizo de su pueblo algo parecido a mano de obra esclava durante décadas para las empresas extranjeras, y se hizo rica, poderosa y desarrollada haciendo eso.

China está desarrollada, y cualquiera que piense que China es una nación arcaica, inútil y sucia es un estúpido. Sólo un judío tonto de la MSM diría esto, que carece de educación y está ocupado esnifando coca todo el día, incapacitado en su sofá, y totalmente desinformado sobre el mundo.

Desgraciadamente muchos de estos son «Reporteros» que «Informan» de las cosas sin mover sus gordos culos judíos de su sofá. Los chinos se han partido el culo trabajando, y han trabajado mucho, y ahora tienen lo que es un enorme país bastante desarrollado. Sus desarrollos avergüenzan a

muchos otros países, y eso es un hecho que no se puede ignorar. Tienen la IA más desarrollada de Asia, y posiblemente de Europa, un gran ejército, etcétera.

Su gobierno apesta, pero han creado la única Nación que casi rivaliza con Estados Unidos y surgió de la nada. Además, China es mucho más poderosa que Rusia.

Los chinos han sufrido mucho a causa de los intensos y constantes regímenes comunistas. Los regímenes se empoderaron gracias a su laboriosidad, y ahora, uno de ellos rivaliza por convertirse en potencia mundial. No hay que ignorar a China. Cualquiera que ignore a China y la descarte como una especie de situación de «sopa de murciélagos estúpida kekekeke» es simplemente un jodido tonto y no tiene ni idea de cómo son las cosas en China.

Ciertamente, los chinos tienen algunos principios que otros considerarían deplorables [por mi parte, no puedo comprender cómo se come un perro o un gato], pero hay una lista de cosas repugnantes que hacen los occidentales y muchas otras razas, por así decirlo.

El régimen comunista de China tiene que caer o ser sometido a una parada de crecimiento, antes de que sea demasiado tarde, y todo esto es una situación de guerra entre los EE.UU. y China, o efectivamente así, una batalla a largo plazo entre el mundo libre [por mucho que los judíos no han logrado esclavizarlo, eso es cuanto libre] vs el modelo comunista chino. La segunda solución es un equilibrio de poder en el que China se mantenga cada vez más en jaque y en constante control forzado.

Los EE.UU. podrían fácilmente hacer frente a esto y dar un respiro al mundo, pero cuando tienes a los judíos desfilando por todo tu gobierno y subvirtiéndote desde dentro, y tirando la riqueza de tu pueblo a los

invasores, y mezclando razas a tu población para disminuir su coeficiente intelectual, o cuando tienes mil razas tratando de destrozarse el estado central, y a los judíos en tu gobierno, estas son cuestiones que debilitan a alguien y por lo tanto potencian al enemigo de uno que es China.

Una cosa que asustaría por ejemplo a todos los países en una guerra, es que incluso si teóricamente la China pudiera llegar alguna vez a los EE.UU., mantener el control sobre una población totalmente armada es excesivamente difícil. Esto puede ser una seria razón disuasoria para que no se comprometan militarmente.

Por otro lado, tienes a algunos kikes subversivos y demócratas diciendo a la gente que se «desarmen» porque algún dindu y su vieja blanca «mujerzuela» tuvieron un grito mientras estaban en metanfetaminas, y cómo sus vidas son tan preciosas y todo el mundo tiene que dar una mierda y desarmar a toda una Nación por esto. Y eso se llama subversión.

DiscipleOfSatan dijo:

HP. Hoodedcobra666 dijo:

...Los MSM empezaron a informar y a culpar a los chinos del virus, y a causarles mucha desgracia/ «Comen sopa de murciélago», «Son sucios», «Son animales», y todo lo relacionado.

Y como siempre, la historia dominante de lo que pasó es totalmente retrasada. Si la epidemia hubiera empezado en alguna de las regiones más pobres de China, entonces quizá hubiera parecido un poco más lógico culpar del virus a los supuestamente «sucios» hábitos alimenticios chinos, etc.... Pero Wuhan es la ciudad más desarrollada de China, y una de las más avanzadas tecnológicamente del mundo, con una población muy educada y disciplinada. Te muestran literalmente a gente vestida de traje, que trabaja y vive en rascacielos, y te dicen que la epidemia empezó porque su higiene alimentaria es deficiente (como si las normas de higiene y

seguridad alimentaria de los países occidentales fueran intachables) y que las afirmaciones de que el virus se creó artificialmente son una «teoría de la conspiración».